

20/03/2020

Diego de Almagro: Fiscalía indaga causas de incendio en que fallecieron tres personas (Audio)

La Fiscalía de Atacama comenzó a dirigir este viernes la investigación respecto de las causas de un incendio que dejó como consecuencia tres personas fallecidas en la comuna de Diego de Almagro.

De acuerdo a los antecedentes preliminares entregados por el fiscal jefe de esta localidad, Pedro Pablo Orellana, pasadas las 05 horas de hoy ocurrió un siniestro en una vivienda ubicada en la villa de Emergencia de esta comuna. “De acuerdo a los antecedentes el fuego consumió por completo la casa, obligando a la inmediata acción de voluntarios de bomberos. Una vez que las llamas lograron ser extinguidas, se estableció que en el interior había tres cuerpos calcinados”, dijo el fiscal.

Orellana indicó que, al parecer, se trataría de dos personas adultas y un menor de edad, lo que deberá ser establecido con el trabajo de peritos que deberá realizarse en el lugar. Mencionando que por ahora no se conocen de forma definitiva las identidades de las personas fallecidas, lo que tendrá que confirmarse mediante pruebas científicas.

DILIGENCIAS

Pedro Pablo Orellana agregó que frente a esta emergencia ordenó la presencia en el lugar de peritos de la Brigada de Homicidios y Lacrim de la PDI para realizar peritajes en el sitio del suceso. Además, solicitó la concurrencia al lugar del Servicio Médico Legal de Copiapó para proceder al retiro de los cuerpos.

